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- Herr Achilles lobt die Arbeit der Gemeindearbeiter, die das Jakobkreuzkraut wir-
kungsvoll bekämpft und entfernt haben. Die Arbeiten wurden schnell und gut 
gelöst. Im Frühjahr ist wahrscheinlich mit einer völligen Entfernung zu rechnen.

- Herr Gebühr erkundigt sich, ob es neue Erkenntnisse bei der Fertigstellung des 
Glasfaserkabels gibt.
Der BM informiert, dass der Termin der Fertigstellung bisher leider immer wieder 
verschoben wurde. Bei so großen Projekten passiert das leider öfter. Einige Orts-
teile bzw. einzelne Häuser sind bereits angeschlossen.
Herr Voß empfiehlt, keine alten Anschlüsse zu kündigen. Dies wird bei Fertigstel-
lung durch die Wemag übernommen (z. B. bei der Telekom). Hier werden Über-
nahmeanträge durch die Wemag gestellt.


